



Communiqué de presse

Safenwil, le 15 juillet 2021

La Suzuki Swiss Racing Cup repart pour le prochain tour

Après l'excellent accueil lors de la saison 2019 et l'annulation liée au coronavirus l'année dernière, la SUZUKI SWISS RACING CUP entrera enfin dans la 2^e manche samedi prochain, le 17 juillet, avec le slalom de Frauenfeld !

Sport automobile Suzuki pour tout le monde

Par le biais de la Suzuki Swiss Racing Cup, Suzuki offre une plateforme idéale pour acquérir de premières expériences dans le sport automobile. Pas besoin d'expérience dans le sport automobile ni de conditions préalables, telles des licences de course. Avec une Swift Sport de série et une licence de pilote amateur d'Auto Sport Suisse, chacun peut vivre l'atmosphère de la compétition de manière simple et peu coûteuse.

Un départ prometteur

Plus de 30 pilotes se sont déjà inscrits pour la saison de cette année. Parmi eux aussi les trois premières places de 2019 : Marcel Muzzarelli, Fabian Eggenberger et Simeon Schneider. Outre les départs individuels, les doubles-départs (deux participants avec le même véhicule) et les équipes sont aussi autorisés à participer à la course.

Cette saison, non seulement les années-modèles 2019, mais aussi les nouveaux modèles hybrides Swift Sport 48V sont admis.



Calendrier actuel des courses 2021*

*Sous réserve de modifications

17 juillet	Frauenfeld (sans public)
25 septembre	Drogens
2 octobre	Ambri
30 octobre	Bière

Des informations détaillées (primes, calendrier des courses, inscription, etc.) sont disponibles sur internet sur <https://auto.suzuki.ch/fr/suzuki-swiss-racing-cup/>.

Votre interlocutrice :

Stefanie Ammann
Coordinatrice PR & Marketing
062 / 788 87 62
stefanie.ammann@suzuki.ch